

Grosser Stadtrat
E 06.12.2023
Nr. 53

Urs Tanner
Webergasse 17
8200 Schaffhausen

Grossstadtrat
parteilos. links. unabhängig

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 6.12.23

Kleine Anfrage: Bezahlen mit Bitcoin und anderen Kryptowährungen?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Lugano akzeptiert ähnlich wie der Kanton Zug nun auch das Bezahlen von Steuern und anderen kommunalen Dienstleistungen in Bitcoin.

Privatpersonen und Unternehmen können nun alle von der Stadt Lugano ausgestellten Rechnungen mit Bitcoin und der an den US-Dollar gekoppelten Kryptowährung Tether bezahlen, wie Bitcoin Suisse am Dienstag mitteilte. Das Zuger Kryptounternehmen ermöglicht die Kryptozahlungen.

Durch die Nutzung der Schweizer QR-Rechnung wird laut Bitcoin Suisse eine vollautomatische Lösung bereitgestellt. Durch das Scannen des QR-Codes auf der Rechnung könne mittels der von den Nutzern bevorzugten Mobile Wallet die Kryptowährung ausgewählt werden.

Bitcoin Suisse hat laut den Angaben bereits Kryptozahlungen für die Stadt und den Kanton Zug sowie die Gemeinde Zermatt eingeführt.

Sogar die Postfinance bietet ab Frühjahr 24 Kryptowährungen an, das heisst diese Art der Bezahlung ist angekommen.

Frage: Wann ermöglicht die Stadt Schaffhausen das Bezahlen von Dienstleistungen und Steuern analog der Stadt Lugano?

Mit freundlichen Grüssen
Urs Tanner

